
VERBALE DELLA RIUNIONE  RAB – N° 19 
 
Il giorno lunedì  8 settembre 2008 alle ore 21,00, presso la sala al piano primo del centro 
Sociale Zolino, in Via Tinti a Imola, si sono riuniti i signori: 
 
Cavina Massimo – presidente RAB 
Zanarini Alessandro – vice presidente RAB 
Geminiani Silvano – membro RAB 
Merli Roberto – membro RAB 
Mimmi Tonino - membro RAB 
Gamberini Vittorio – membro RAB 
Righini Claudio – membro RAB 
Zaniboni Alberto – membro RAB 
Marchetti Elena - membro RAB 
De Carli Roberta – membro RAB 
Pelliconi Stefano  – membro RAB in sostituzione di Zucchelli Susanna 
 
E’ assente Bettini Giorgio.  
L’incontro è valido a norma dell’art. 7 del regolamento. 
Sono presenti come invitati Mazzini Luciano e Lanzarini Serena 
 
L’ordine del giorno era il seguente: 

1. Approvazione verbali delle sedute precedenti (n.16, 17 e 18) 
2. Resoconto visita in cantiere del 8.8.2008 
3. Preparazione assemblea pubblica  
4. Varie ed eventuali 

 
1) Vengono letti e approvati con alcune modifiche i verbali delle sedute precedenti. 
Merli chiede a Lanzarini se sia possibile mettere a disposizione del RAB gli studi   
sull’impatto sanitario svolti fino al 2003. 
De Carli comunica che sono state individuate le modalità tecniche per l’affidamento alla 
dott.ssa Tugnoli dell’incarico per analizzare i dati registrati dalle centraline di Imola. Il 
contratto verrà sottoscritto necessariamente con Hera spa, ma il referente per il lavoro 
della dott.ssa Tugnoli sarà esclusivamente il RAB. 
Mazzini comunica che entro la metà di ottobre, prima che la Regione costruisca il bilancio 
per il 2009, sarebbe bene formalizzare una proposta scritta per  illustrare il progetto per il 
quale si richiede un contributo. 
Cavina propone che il gruppo ambiente si faccia carico di redigere una proposta da 
sottoporre al RAB. Il gruppo ambiente fisserà apposita data per incontro sul tema. 
2) In riferimento alla visita al cantiere dell’8 agosto scorso riferisce Righini: sono stati 
visionati con la direzione lavori i documenti necessari per l’ottemperanza ad alcune 
prescrizioni documentali. A seguito della verifica documentale e del sopralluogo effettuato 
non sono emerse irregolarità. Durante la visita al cantiere si è preso atto del notevole 
avanzamento dei lavori. Non ci sono novità per quanto riguarda la gestione del verde. 
Righini chiede se sia stata inviata al comune la richiesta di fare ulteriori verifiche e se 
queste siano state fatte. Cavina ricorda che si era detto di inviare alla regione una parte 
dell’ultimo verbale. Zanarini precisa che sono state individuate le successive fasi del 
progetto che richiedono ulteriori verifiche del rispetto delle prescrizioni. 
Pelliconi comunica che negli ultimi giorni sono stati fatti i lavori di innalzamento dei camini 
della centrale di Montericco. Inoltre la Provincia ha formalizzato con una comunicazione 
scritta (modifica dell’AIA) che, durante le fasi di collaudo del nuovo impianto, potrà 



funzionare anche Montericco; come termine ultimo per l’esercizio commerciale sono fissati  
sei mesi dopo l’accensione della nuova centrale. 
Pelliconi inoltre ricorda che se si vuole fare la visita all’impianto di Reggio Emilia, occorre 
fissare un appuntamento per una data precisa con un minimo di anticipo. Si decide di 
impegnare max mezza giornata per chi è interessato: Pelliconi verificherà con i 
responsabili dell’impianto alcune date disponibili e riferirà. 
Viene fissata per il 16 ottobre alle ore 20,30 la data per l’assemblea pubblica di 
presentazione del lavoro del RAB; prima di quella data, il 29 settembre e il 6 ottobre,si 
terranno altri due RAB di preparazione. 
La scaletta dell’assemblea pubblica dovrà contenere: 

- proposta di progetto alla Regione; 
- lavoro che sarà svolto dalla dott.ssa Tugnoli; 
- esiti delle verifiche in cantiere; 
- opere di compensazione ambientale 

 
I gruppi lavoreranno a bozze di presentazione che verranno approvate in sede di RAB e 
consegnate al gruppo comunicazione per farne eventuale sintesi. 
Occorre preparare manifesti, volantini e comunicato stampa. Nel frattempo uscirà il primo 
numero del giornalino che Marchetti consegna a tutti in bozza cartacea per osservazioni. 
Marchetti comunica anche che ora il sito è aggiornato con tutte le informazioni e i 
documenti che il gruppo comunicazione ha concordato di inserire; chiede a tutti i 
componenti del Rab di fare pervenire eventuali indicazioni su altro materiale da mettere in 
visione sul sito. 
Cavina chiede di inserire solo documenti in formato PDF e di indicare l’indirizzo web del 
RAB sui manifesti. 
Zaniboni comunica che nell’ultima riunione del forum Z.I. è stato chiesto di organizzare un 
prossimo incontro con il RAB per approfondire i dati delle centraline. Si conviene che esso 
sarà organizzato dopo l’assemblea pubblica. 
 
Alle 22,45 la riunione termina 


